

PENSANDO EN MI RETIRO



Escuché decir que: **“La vida es muy larga para sufrirla y muy corta para no disfrutarla”**. Me pareció una gran filosofía de vida y la he implementado a mi manera. Digo que a mi manera porque he visto que otros la ponen en ejecución de forma diferente.

Algunos viven en lo financiero cada día como si fuera el último de su vida... es la forma de interpretar lo que deben hacer. No sufrir cada día, sino disfrutarlo. Para mí está muy bien la decisión, pero solo si fuera en lo emocional. En cuanto a lo financiero pienso que viviré hasta que muera, y no quiero, ni creo, que será hoy ese día.

Como pretendo que mi existencia sea por lo menos lo que las estadísticas de expectativa de vida me pronostican sé que necesitaré algo extra al momento de finalizar mi vida activa de recolección de ingresos.

Sí, las estadísticas me auguran años suficientes para llegar a mi retiro... y pasar algunas décadas en ese estado, el que no quiero sea vegetativo en cuanto a lo financiero.

Llegar a la edad de tener tiempo para disfrutar debe ser maravilloso. Solo lo será si el dinero que recibiré es lo suficiente para disfrutar... lo que en muchos casos requiere de un capital trabajando para nosotros.

Muchos piensan en ese momento cuando está cerca el día en cuestión... un poco tarde para lograr una construcción idónea.

Mi filosofía, y sugerencia, es que construyas esa época para que sea dorada. Y debe ser con cada acción financiera en el presente.

¿La clave? No deudas tontas, si inteligentes; ahorros, los que se convierten en capital; y de ahí lo convertiremos en inversiones... **lo que llamo gallinas de huevos de oro.**